

01 décembre 2017
2017-043



Avis de négociation boursière de TMX

La TSX et la TSXV cesseront la publication des rapports sur les opérations d'initié

La TSX et la TSXV ont le plaisir d'annoncer que les organismes de réglementation en valeurs mobilières ont approuvé leur demande de révocation des décisions leur imposant de diffuser publiquement des rapports indicateurs des opérations des initiés (les « rapports sur les opérations d'initié ») à la fin de chaque journée (les « décisions réglementaires »).

La TSX et la TSXV cesseront la publication des rapports sur les opérations d'initié à compter du 1^{er} mars 2018 afin de respecter la période d'avis de 90 jours qui s'applique à ce produit de données.

La décision de demander la révocation des décisions réglementaires est le résultat d'une sollicitation de commentaires qui a été chapeautée par la TSX et la TSXV en réponse aux commentaires des clients. La TSX et la TSXV ont publié la [sollicitation de commentaires](#) afin de mener une large consultation sur la pertinence et l'utilité des rapports sur les opérations d'initié. Ce processus a permis de recevoir sept lettres de commentaires s'accordant essentiellement quant à l'idée que ces rapports nuisaient aux porteurs de titres importants étant donné que l'information publiée pouvait désavantager les investisseurs au moment d'acheter une position importante ou de s'en départir.

La TSX et la TSXV remercient tous les participants d'avoir pris part à ce processus. Le retrait de la publication des rapports sur les opérations d'initié a reposé sur un effort concerté du secteur, et la TSX et la TSXV sont fières d'y avoir contribué.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec [l'équipe de gestion des comptes](#).

Jeff Foster	416 947-4229
Matthew Lee	416 947-4665
Graham MacKenzie	416 947-4534
Michael Tintinaglia	416 947-6679